

Ministerio de Relaciones Exteriores

Perú asume la conducción del grupo regional de América Latina y el Caribe en el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas

7 de enero de 2022

Nota informativa 001-22

Como primer acto en la Coordinación General del Grupo Regional de América Latina y el Caribe en el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra, en la víspera el Representante Permanente del Perú, Embajador Luis Chuquihuara, recibió la visita del recientemente elegido Presidente del Consejo de Derechos Humanos, el Embajador Federico Villegas, de la Argentina.

Los Representantes Permanentes coincidieron en la importancia de trabajar de manera conjunta para brindar un renovado impulso al papel de la región en el máximo órgano de las Naciones Unidas dedicado a la promoción y protección de los derechos humanos, especialmente en temas de particular importancia para nuestros países como la lucha contra la pobreza y la exclusión social, los derechos de las mujeres y la igualdad de género, así como los derechos de los pueblos indígenas y de las personas afrodescendientes.

El Perú ocupará la referida coordinación regional durante todo el año 2022 y asume dicha importante responsabilidad como muestra del firme compromiso del país con la promoción y protección de los derechos humanos, con el derecho internacional de los derechos humanos y el multilateralismo.